

Las Provincias de Levante



Año XI.—Núm. 3091

Murcia 12 Julio de 1896

Tres ediciones diarias

A LAS FAMILIAS

D. Juan Bautista Benavent, depositario exclusivo para España de las máquinas de hacer género de punto, estará en esta población breves días hasta completar la enseñanza de una compradora de sus máquinas de **HACER MEDIAS**.

Si durante su permanencia el público desea antecedentes y cuantos detalles sean necesarios sobre estos nuevos aparatos, se hospeda en el Hotel Patron.

También pueden dirigirse á su casa de Valencia, San Vicente, 122.

NOTA.—Se facilitan también prospectos y antecedentes en la Administración de LAS PROVINCIAS DE LEVANTE.

TORREVIEJA

El conocido Antonio Samper y hermano Vicente (a) los Correos, que tantos años vienen ocupándose en buscar colocación en la presente temporada á las familias que vienen á tomar baños á estas deliciosas playas, tienen el honor de participar á sus muchos favorecedores, que se hallan dispuestos á proporcionar casas, desde el ínfimo precio de una peseta hasta quince id., sin interesar absolutamente nada por la molestia de este servicio. Asimismo ponen á disposición de las personas que tengan á bien favorecerles dos elegantes tartanas y un coche, las que se hallarán en la estación á la hora de la llegada de los trenes.

También tienen dispuesto un carro para conducir equipajes.

CAMISERIA INGLESA

Balboa 5

Acaba de instalarse un gran taller de planchado, dirigido por un planchador de Madrid. Se plancha particularmente toda clase de prendas á la perfección.

Camisas brillo ó mate desde 25 céntimos.—Hacen falta oficiales y aprendices.

CONTRA EL SOL. PERSIANAS

Gran barato de persianas de hilo y cadenilla ó inglesas transparentes de todas medidas, á precios muy baratos. Se pintan y arregian las viejas.

Hay además gran surtido en esteras de juncos de máquina, de 1.^a á 70 céntimos vara cuadrada y de 2.^a á 60. Esterillas de todas clases. Todos los géneros dichos son colocados.

Esterería de JOSE FUSTER

Calle de Santa Isabel núm. 4, Murcia

FOTOGRAFIA.

Se vende un bonito equipo fotográfico propio para un turista ó aficionado.

Consta de una cámara para fotografía de 18 por 13 centímetros ó menores con trípode y caja.

Una lente sencilla acromática con obturador instantáneo para vistas, y otra hermosa lente de doble combinación para retratos con obturador de aire comprimido.

Dos porta-placas, secas, dobles, cubetas, prensas y todo lo necesario para terminar fotografías y un ejemplar del tratado «La fotografía hecha fácil», con el que cualquiera puede sin maestro hacer vistas y retratos.

Precio módico. Informarán en la administración de este diario.

Carruages diarios al Valle

Saldrán desde hoy á las horas siguientes

SALIDAS DEL VALLE

A las 7 y media de la mañana, 3 y 7 y media de la tarde.

DE CASA DE MARCOS AMOROS

A las 9 de la mañana y 1 y media, 4 y 8 de la tarde.

PRECIOS

Por asientos 4 reales y medio ida y vuelta y 3 reales ida ó vuelta; se hacen abonos por novenarios y por meses á precios económicos.

PERSIANAS

En el establecimiento de Juan Hermosilla se ha recibido un extenso y variado surtido en persianas de todas las medidas que se deseen, á 10 reales metro cuadrado colocadas con todo lo necesario sin alteración de precio.

En el indicado establecimiento se encontrará varadísimo surtido en esteras de juncos, propias para la estación del verano y gran variedad en alfombrillas de juncos en todos dibujos y colores, á precios desconocidos.

En el mismo establecimiento se componen y pintan toda clase de persianas y también las hay tejidas en el mismo establecimiento y se han recibido un gran surtido de esteras de juncos, desde 2 reales en adelante.

PLANO DE S. FRANCISCO, 30

junto á las monjas Teresas ó Isabelas

Esterería de JUAN HERMOSILLA.—Murcia

El remedio contra el calor, son los tragos de dril, que por 10 pesetas se hacen á la medida en la sastrería de la calle VAL DE SAN ANTONIN, 39

Edición de la noche.—12 Julio

LAS PROVINCIAS DE LEVANTE

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS DEL AÑO

Actualidades

Como nos anuncia nuestra agencia telegráfica, ayer empezó en el Senado y ante la comisión respectiva, la información sobre el proyecto de auxilios á las compañías de ferro-carriles.

Está acordado, que dicha información dure tres días; pero, juzgando escaso el plazo, se ha pedido prórroga, que no dudamos será concedida, en mérito siquiera de la importancia del asunto de que se trata y de lo interesadas que en él se encuentran casi todas las provincias de España.

No es de esperar que la Comisión encargada de dar dictámen, haga cuestión de gabinete ni de amor propio, el que el proyecto se apruebe en la forma en que se ha presentado.

Confiamos, por el contrario, en que serán escuchadas y atendidas aquellas observaciones que resulten justas y razonadas y que tiendan á armonizar los intereses de las empresas, con los muy atendibles del público en general.

También es seguro que nuestros senadores y diputados, en el periodo de la información primero y en la discusión del proyecto despues, han de hacer los mayores esfuerzos para contrarrestar el mercantilismo egoísta de la empresa de Madrid, Zaragoza y Alicante, de la que han de procurar obtener algunas rebajas, en los transportes de los productos de esta region.

Las noticias que, á diario, recibimos de Cuba, son en verdad optimistas y ciertamente mas satisfactorias de lo que era de esperar, hallandonos en pleno periodo de las lluvias y diez-madas nuestras tropas por las terribles enfermedades que en la actual estación, causan en aquel pais grandes estragos.

Todos los días se tiene conocimiento de nuevos é importantes encuentros, favorables para nuestras armas y en los que el enemigo ha perdido varios de sus jefes caracterizados.

Es seguro que, pasado el periodo de las lluvias, podrá en muy breve plazo quedar terminada la insurrección separatista.

Las verbenas del Carmen se ven muy concurridas.

Las familias acuden al jardín de Floridablanca, no tanto á distraer el espíritu con las bonitas piezas musicales que ejecutan las bandas de la capital, cuanto á desquitarse, con las brisas

de la noche, del horrible calor sufrido durante el día.

CIEZA

11 Julio.

En la sesión verificada hoy por la Junta local de Instrucción pública, se acordó proceder á los exámenes de fin de curso de los alumnos y alumnas de las escuelas públicas, dando principio á estos el día 13 de los corrientes á las nueve de la mañana.

De regreso de la Corte, hemos tenido el gusto de saludar á nuestro particular y querido amigo D. José María Marin-Blazquez, que en union de sus bellas y distinguidas hermanas Antonia y Adela, ha permanecido en Madrid una larga temporada.

Ha llegado á esta, procedente de La Union, donde desempeña el cargo de capellan del Hospital y una cátedra en aquel colegio de segunda enseñanza, nuestro paisano el distinguido y virtuoso sacerdote D. José Sanchez Yagües, que pasará en compañía de su querida familia algunos días.

Nuestro amigo D. Rafael Amat de la Rúa, ha aprobado despues de brillantes ejercicios el grado de Bachiller. Sea enhorabuena.

Segun resulta del acta de la visita girada en este día á la cárcel del partido, se hallan en la actualidad penitentes de causa 14 presos; cumpliendo condena 5; y de tránsito 1; total 20.

En la sesión supletoria del día 8 de este mes, acordó el ayuntamiento aprobar la adjudicación de la subasta de los espartos de estos montes, á favor de D. Juan Fernandez Garcia, en 51575 pesetas.

También se acordó que se subasten los espartos y leñas que procedentes de denuncias, existen en el depósito municipal.

Encuétrase bastante mejorada de la subida que tuvo á la vista la bella Srta. D.^a Rosario Lopez. De todas veras nos alegramos de su mejoría y le deseamos un completo y pronto restablecimiento.

MARIN.

Mercado de vinos

Palencia.—Se ha animado algo la venta de vinos al detal, pero sin que esto influya lo bastante para mejorar la situación del mercado.

Sevilla.—Hay pocas existencias de vinos, y á pesar de esto escasean las ventas. Se acentúa el alza de los alcoholes.

Logroño.—Se nota algún movimiento en la venta de vinos en la Rioja Alta. Se han hecho algunas ventas para el interior, varianco los precios entre doce y catorce pesetas hectolitro las clases buenas.

En la Rioja Baja la paralización en la venta de vinos es completa, y se conservan los mismos precios, no obstante la poca demanda y las muchas existencias que aún quedan.

Orense.—El precio del vino tiende á la baja á pesar de que la próxima cosecha será bastante escasa, por estar el viñedo atacado de oidium y mildew.

Medina del Campo (Valladolid).—El cántaro de vino se vende de 8 á 10 reales.

Zamora.—Se han hecho últimamente algunas ventas de vinos tintos á 7 y 8 reales cántaro.

Tomelloso (Ciudad Real).—Se han hecho ventas de vino á 7 reales arroba de 16 litros.

Este mismo precio alcanza en los pueblos comarcanos.

Ciudad Real.—La oruga se ha presentado en el viñedo de algunos términos municipales, con bastante intensidad.

Las cepas han brotado con mucho retraso, y donde las plagas no hagan grandes daños, tal vez se recoja una mediana cosecha.

Manzanares (Ciudad Real).—Vino blanco de 10 á 11 reales, y tinto á 11 reales, con tendencia á mejorar.

Ateca (Zaragoza).—El viñedo está en regulares condiciones, á pesar de los pedriscos. Hay bastantes existencias de vino en bodegas.

Lérida.—Las pocas existencias de vinos que quedaban en el pais, se van acaparando por algunos compradores barceloneses, en prevision de lo que podría suceder á la cosecha, amenazada por tantas plagas, si se perdiese.

Nacarra.—Se hacen pronósticos muy pesimistas respecto á la próxima cosecha de vinos.

En algunos pueblos se hacen ventas de vino tinto á seis reales cántaro (11,77 litros).

Noticias generales

Sentencias.

Por el tribunal de derecho de la sección segunda de esta Audiencia se han publicado últimamente las siguientes sentencias de causas vistas ante el mismo, en juicio oral y público.

—Condenando al procesado José Mondejar Garcia, (a) Mondejar en causa que le siguió el juzgado de Lorca por el delito de hurto, á la pena de dos meses y un día de arresto mayor y pago de las costas procesales.

—Condenando á José Antonio Hernandez Perez, en causa que por el delito de lesiones le siguió el juzgado de Lorca, á la multa de 125 pesetas y pago de las costas.

—Condenando á Andrés Sanchez Licon (a) Perdiz, en causa que por el delito de hurto le siguió el juzgado de Lorca, á la pena de 3 meses y un día de arresto mayor y pago de costas.

Notas militares.

Con objeto de que practiquen su nuevo empleo, han sido destinados los segundos tenientes de la escala de reserva á los cuerpos siguientes: don Romualdo Escribá Roher, al regimiento de Tetuan; D. Antonio Salguero, al regimiento de la Princesa; D. Sandalio Chicote, al regimiento de Mallorca, y D. Esteban de Piedra, al de España.

—El ministro de la Guerra ha ordenado á los cuerpos de guarnición en toda España, que ademas de los trajes de rayadillo, confeccionen también gorras de la misma tela.

Pleito.

En la Audiencia territorial de Albacete se ha recibido un pleito procedente del juzgado de Cartagena seguido por D. Raimundo Bernal, con D. Eduardo Conesa, sobre pago de cantidad.

Nota ciclista.

En el vecino pueblo de Cieza, se está organizando una carrera de fondo, Cieza—Murcia y regreso (84 kilómetros) para cuya carrera que se efectuará para fines de mes se están preparando los ciclistas de aquella localidad Sres. Surroca y Amorós y algún otro.

Señalamientos.

Para mañana se han fijado en esta Audiencia, las vistas en juicio oral y público de las siguientes causas:

Sección primera.

San Juan.—Contra Pura Juan, por el delito de hurto; defensor Sr. Manresa; procurador Sr. Arroniz.

Mula.—Contra Francisco Sanchez, por el delito de lesiones; defensor señor Casaldueño; procurador Sr. Gonzalez Sanz.

Sección segunda.

Cartagena.—Contra Esteban Sanchez, por el delito de disparo; defensor Sr. Llanos; procurador Sr. Arroniz.

Lorca.—Contra Pedro Martinez, por el delito de lesiones; defensor Sr. Poveda; procurador Sr. Salvat.

Subastas.

El día 1.^o de Agosto próximo, tendrán lugar las segundas subastas de las ropas y otros efectos que se consideren necesarios en el año económico actual, para el hospital de San Juan de Dios, Casa de Misericordia y Huérfanos, Casa de Expósitos y Manicomio provincial.

Matrimonio.

Esta mañana han contraído en la iglesia parroquial de S. Juan el indisoluble lazo del matrimonio, la joven profesora de primera enseñanza D.^a Josefa Sellés y el modesto y aplaudido picador de toros, Juan Garcia (a) Migas.

Reciban los nuevos esposos nuestra más cordial enhorabuena.

Procesión.

Merced á la iniciativa y cooperación de algunos feligreses de la parroquia del Carmen, en union del celoso párroco de la misma D. Antonio Vidal, saldrá este año á las 7 de la tarde del día 16 en procesión, la Excelsa titular Maria Santísima del Carmen, recorriendo las calles de costumbre.

Aviso.

Mañana publicaremos otra relacion que nos ha remitido nuestra agencia, contestando sobre el paradero de varios soldados cuyas familias nos han interesado lo averiguemos.

Buena construcción, corte elegante y barato sin igual, se encuentra en la Sastrería Plaza de Palacio núm. 7.—Trages de hilo y algodón hechos á la medida 3 duros y 4.—Trages de lana género, forros y hechuras de 7 duros en adelante. Teniendo la seguridad de complacer á todo el que venga á servir, trage que despues de hecho, el parroquiano no guste de su construcción ó corte, puede de jarlo sin ningún inconveniente.

Archivos y Bibliotecas.

La dirección general de Instrucción Pública ha dispuesto que durante los meses de Julio y Agosto se verifique en los establecimientos del Cuerpo facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Anticuarios la limpieza general y el recuento de fondos, sin perjuicio del servicio público; autorizando á los Jefes de los mismos para que no desatenden en los dos meses citados, á los trabajos ordinarios, más que la mitad del personal facultativo.

Los sellos usados.

Leemos en un colega:

«Los católicos y todas las personas amantes de la civilización pueden prestar un valioso auxilio á la obra de propaganda cristiana en los pueblos salvajes con solo conservar los sellos de franqueo de las cartas y periódicos que reciben, los sobres y fajas con la estampilla del correo y las targetas postales, enteras si es posible, y remitirlas al presbítero D. Ramon Rodriguez Estevez, calle de Mesones, número 58, agente en Granada y en toda España, del Seminario mayor de Liéja (Bélgica) centro iniciador de la obra redentora de la fundación de aldeas cristianas en el Congo.»

Merced al producto en venta de más de 100 millones de sellos, reunidos en todo el mundo desde el año de 1890, se han fundado varias aldeas en dicha